

GO.WEB.ID

Pengawalan dan Pengamanan Pawai Memperingati Tahun Baru Islam 1 Muharam 1446 H di Desa Karangwangi

Cianjur - CIANJUR.GO.WEB.ID

Jul 12, 2024 - 11:29



Polres Cianjur Polda Jabar — Dalam rangka memperingati Tahun Baru Islam 1 Muharam 1446 Hijriah, Desa Karangwangi, Kecamatan Cidaun, menggelar pawai yang meriah dan penuh semangat. Kegiatan yang berlangsung pada hari Jum'at, 12 Juli 2024 ini mendapat pengawalan dan pengamanan penuh dari Polsek Cidaun Polres Cianjur. Aipda Kamal Pramudia dan Bripta Dede Hidayat, yang merupakan Bhabinkamtibmas di wilayah tersebut, turun langsung ke lapangan

untuk memastikan jalannya acara berjalan dengan aman dan tertib. Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cidaun IPTU Yudi Heryanadi, S.H., menginstruksikan pengamanan ketat untuk menjaga kelancaran dan keselamatan para peserta pawai serta masyarakat yang hadir. Pawai ini diikuti oleh berbagai elemen masyarakat Desa Karangwangi, mulai dari anak-anak hingga orang dewasa, yang turut serta memeriahkan peringatan Tahun Baru Islam dengan berbagai atraksi dan kostum menarik. Selain itu, kegiatan ini juga menjadi ajang silaturahmi dan mempererat persaudaraan antar warga desa. Kapolsek Cidaun, IPTU Yudi Heryanadi, S.H., dalam keterangannya menyampaikan bahwa pengamanan ini merupakan bentuk pelayanan Polri kepada masyarakat dalam mendukung kegiatan keagamaan dan kebudayaan. “Kami berkomitmen untuk selalu hadir di tengah masyarakat dalam berbagai kegiatan, terutama yang berkaitan dengan keagamaan dan kebudayaan, untuk memberikan rasa aman dan nyaman,” ujarnya. Aipda Kamal Pramudia dan Bripta Dede Hidayat mengaku bangga bisa turut serta dalam pengamanan pawai ini. Mereka berharap, kegiatan semacam ini dapat terus berlangsung setiap tahunnya sebagai bagian dari tradisi dan budaya masyarakat Karangwangi. Pengawasan dan pengamanan pawai ini mendapat apresiasi dari warga yang merasa lebih tenang dan terjamin keselamatannya. Masyarakat berharap kegiatan serupa dapat terus didukung oleh pihak kepolisian untuk menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.